

2024-09-02

## Vamos a ser la verdadera oposición en la Ciudad de México: Chertorivski

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/09/02/vamos-a-ser-la-verdadera-oposicion-en-la-ciudad-de-mexico-chertorivski/>

Salomón Chertorivski señaló que Morena consiguió una mayoría en el Congreso con artimañas; mientras que a los tres legisladores del PRI, PAN y PRD que se sumaron a la bancada guinda los calificó de traidores a sus votantes, por lo que garantizó que desde el partido naranja construirán la verdadera oposición en la Ciudad de México.

El presidente del Consejo Consultivo de MC a nivel nacional, Salomón Chertorivski, señaló que actualmente existe una mayoría que no fue votada en las urnas, misma que está sobrerrepresentada en el Congreso federal y que en el local fue construida con mañas y artimañas, situación que, afirmó, está a punto de clavarle a la democracia del país una estaca que hará más complicada la agenda legislativa.

"Es una vergüenza pensar que hoy tienen en el Congreso (local) mayoría calificada y que la ganaron con el voto popular de esta ciudad; en la ciudad Morena y sus aliados tuvieron el 50.4% de la votación y con esto van a tener más del 66%", expresó.

En este sentido, el otrora candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México señaló que es necesario crear una oposición seria y responsable, la cual hable de los temas que le competen a la ciudadanía con seriedad y que no caiga en simplezas.

"Estamos más comprometidos y más ocupados que nunca en ser la oposición seria y responsable; acompañaremos cuando sean buenas cosas y confrontaremos con toda fuerza cuando haya tonterías de parte del Gobierno y de los legisladores de mayoría", garantizó Chertorivski.

El emecista subrayó que existía una representación mitad a mitad para dar voz de mejor manera al voto popular en el pleno del Congreso de la Ciudad de México, la cual se rompió desde el momento en que se firma un convenio de coalición, a lo que agregó que también existe una mayoría de consejeros electorales que convalidan "una trampa vil y les dan una sobrerrepresentación".

En tanto, aseveró que Silvia Sánchez Barrios, Nora Arias y Luis Chávez, quienes se decían personajes de la oposición, traicionaron a sus electores, pese a que en la ciudad, más que en ninguna otra entidad del país, la alianza habló de ser la verdadera oposición y la fuerza que iba a detener a Morena.

Finalmente, Chertorivski reiteró que tienen un profundo compromiso con las 550 mil personas que votaron por su movimiento en la Ciudad de México, pero también con los más de 9 millones de habitantes de la capital para ser la verdadera oposición.

MC